



Noroña se sube 'al volante' con el Escorpión Dorado: critica encuesta de Morena y se lanza contra Lilly Téllez

El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, fue el protagonista del nuevo episodio de "Al Volante" con el Escorpión Dorado, personaje que da la vida al youtuber Alex Montiel. A lo largo de este capítulo, Fernández Noroña habló sobre sus aspiraciones presidenciales rumbo a las elecciones de 2024, en donde criticó el método de encuestas que utiliza Morena para decidir al abanderado o abanderada para las candidaturas, así como también opinó sobre la situación que vive el bloque opositor, principalmente, comentó sobre la posibilidad de que Lilly Téllez logre posicionarse como la candidata de "Va por México".

La entrevista comenzó con una serie de preguntas hechas por el Escorpión Dorado a Fernández Noroña, referentes a la carrera por la presidencia en 2024. En primera instancia, el youtuber le cuestionó sobre la supuesta preferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador a una posible candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.



Al respecto, Noroña dijo considerar que, en efecto, él observa una preferencia de López Obrador a la posibilidad de que Sheinbaum Pardo sea su sucesora para continuar con el proyecto de la 4T. Sin embargo, enfatizó que el mandatario federal no es quien decide quien será la persona que ocupará la candidatura presidencial de la alianza "Juntos Haremos Historia", sino, más bien, que será el pueblo quien lo decida, por lo que se dijo estar confiado de que será él la persona que tenga la oportunidad de ser el sucesor del "compañero presidente". Entre bromas, el Escorpión Dorado discutió que, se especula, que será el tabasqueño quien, realmente, decida quién será la abanderada de Morena y sus aliados en las próximas elecciones presidenciales. El diputado del PT sentenció que eso no sucederá, pues aseguró que esas prácticas pertenecen al PRI. "Es evidente que el compañero presidente tiene su corazoncito... Fíjate que yo creo que el compañero presidente quisiera que fuera ella, pero la gente va a decidir. No está llegando al corazón del pueblo el mensaje. No somos el PRI. Va a ser una encuesta. El 5 de junio nos reunimos, se discute la convocatoria. El compañero presidente y Morena establecieron que es una encuesta", comentó.

<https://politico.mx/video-norona-se-sube-al-volante-con-el-escorpion-dorado-critica-encuesta-de-morena-y-se-lanza-contra-lilly-tellez>